Abre AMLO bachillerato en Tepito

ANTONIO BARANDA

La Calle Jesús Carranza, en el corazón del barrio de Tepito, luce irreconocible para un lunes.

Muy pocos puestos abrieron, hay vallas metálicas delimitando la calle. No hay ruido, ni bullicio ni música a todo volumen.

"No los dejaron ponerse", dice un policía afuera del Bachillerato Tecnológico de Educación y Promoción Deportiva (BTED), en Jesús Carranza 33.

"Los puestos siempre dan hasta acá", dice mientras señala la banqueta, "y ahora no hay nada", apunta extrañado.

Andrés Manuel López Obrador regresó al barrio de Tepito -ahora como Presidente- para inaugurar formalmente el BTED en lo que antes era una vecindad.

Se trata de un plantel que

abrió en octubre pasado, que combina actividades académicas de nivel medio superior, con la enseñanza del box.

"No es algo inédito, desconocido para mí; cuando fui Jefe de Gobierno de la Ciudad de México visité Tepito y también para lo mismo: impulsar la educación", expresa.

"Impulsar el bienestar de toda la gente de este histórico e importante barrio de la ciudad".

Unos minutos antes de que la ceremonia iniciara, mientras López Obrador hacía un recorrido por el BTED, dejaron entrar a un grupo de comerciantes.

Eran entre 30 y 40 personas, varias de ellas con camisetas y cartulinas con el nombre de la lideresa de ambulantes del Centro Histórico. María Rosete.

"Una vida caminando junto al Presidente del pueblo". postearía Rosete más tarde en sus redes sociales.

"Hace 12 años recorrimos juntos por primera vez Tepito, hoy regresa al Barrio que le abraza con el corazón. Gracias Presidente".

La también diputada federal por el PT incluso subió una fotografía que se tomó con el mandatario en el BTED.

En su discurso, López Obrador asegura que se idennas que viven en Tepito, por- regateo de productos. que viene "de las entrañas del pueblo".

También defiende a los comerciantes, aunque para encabezar el evento tuvieron que prescindir de ellos sobre Jesús Carranza, en la Colonia Morelos.

"Me cuesta trabajo a veces salir del Palacio Nacional, por los comerciantes", comenta.

"Pero cómo creen ustedes que voy a estar en contra de los comerciantes, si trabajan honradamente para buscarse ła vida. Entonces, ya saben ellos, me abren paso y siempre entro y salgo al Palacio".

En respuesta, los ambulantes rosetistas le aplauden corean: "AMLO escucha, Rosete está en tu lucha" v "AMLO, escucha, Tepito está

en tu lucha".

Media hora después del evento, a las 13:10 horas, trabajadores se apresuran a quitar las vallas por donde pasaron los vehículos de del mandatario e invitados especiales,

Los comerciantes comienzan a sacar su mercancía. Ya se observa el ir v venir tifica mucho con las perso- de gente, se escucha música y

como el Jefe de Gobierno.

"Nomás se van v todo a la normalidad", dice un vendedor de calcetines a unos pasos de Eje 1 Norte.